

Quand le plancher du CPIE menace de s'effondrer



Le CPIE, dont le plancher menace de s'effondrer, partage ses locaux avec le secrétariat de mairie.

Il n'est pas exagéré de dire que le Centre permanent d'initiatives pour l'environnement (CPIE) croule sous le poids des projets et des animations. Il serait en revanche sans doute exagéré de dire que c'est de là que vient le problème que rencontrent les locaux de l'organisme.

En effet, plancher du CPIE du Haut-Doubs de La Rivière-Drugeon menace de s'effondrer. «La poutre située le long du mur extérieur est pourrie et le plancher n'avait pas été repris lors des travaux de rénovation», a-t-il été détaillé lors de la dernière réunion du conseil municipal.

Un important chantier en deux étapes

La situation a donc été examinée sous toutes les coutures, les élus déplorant «le manque de sérieux» des entreprises intervenues à l'époque des travaux de rénovation du bâtiment, car «toutes les fenêtres auront déjà dû être changées et beaucoup de travaux refaits alors que le prêt court toujours». Des nouveaux tra-

voux vont s'imposer. Ils seront réalisés par la société Natale et se dérouleront en deux phases.

Un coût total à plus de 20 000 €

Il y aura d'abord, la reprise de la poutre le long du mur extérieur avec la pose d'une poutre IPN, qui permettra de consolider la structure du bâtiment, et la rénovation du placo et des peintures. Ensuite viendra la suppression du parquet (scories et sable) avec une remise à niveau du plancher et de l'isolation ainsi que la pose d'un nouveau revêtement.

Accepter ces travaux impliquera inévitablement pour la commune, et durant plusieurs semaines, le déménagement temporaire des bureaux du CPIE et celui du secrétariat de mairie, situé dans le même bâtiment.

Le coût total est estimé à 21 843,28 € hors taxes. La commune compte budgéter une somme supplémentaire pour des travaux imprévus, craignant que ces travaux lourds n'entraînent d'autres frais.